



## JAHRESBERICHT 2014

Stand 20.12.2014

In diesem Jahr haben wir einen Mitgliederstand von 18 Kindern, davon 9 Mädchen und 9 Jungen. Wir hatten 3 Zugänge, Abgänge zur Jugendfeuerwehr erfolgten dieses Jahr nicht.

Auch in diesem Jahr waren einige Dienste vor den Sommerferien wieder zur Vorbereitung auf die Kinderflämmchen/Kinderflammen-Prüfung. Es war die 4. Prüfung bei den Blaulichtkids, alle Kinder waren sowohl bei der Vorbereitung wie auch bei der Prüfung „Feuer und Flamme“, so dass alle ihre Flämmchen erhielten.

Am 18. Februar 2014 waren wir mit dem DRK Hilligsfeld im Kinderhaus Rohrsen-Hilligsfeld und übergaben die Sachspende aus dem Erlös des 5. Hilligsfelder Weihnachtsmarktes 2013. Klein und Groß waren ganz aufgeregt und guckten voller Spannung, was wir aus dem Viehanhänger ausluden: Ein großes Holzpferd und ein Holzpony mit dem dazugehörigen Zubehör wie Sattel, Decke, Zaumzeug, Gamaschen, Putzzeug etc. Die neuen Mitbewohner wurden dann in den Gruppenraum gebracht und ausgiebig begutachtet. Die Kinder und Erzieherinnen waren begeistert und haben natürlich auch schon ausprobiert, wie es sich auf den Pferden sitzt.

Am 24. Februar 2014 haben wir uns sportlich betätigt: Wir waren Bowlen ! Nach dem Einspielen wurde sogar von den Einsteigern der eine oder andere Spare oder Strike geworfen - Kurzum: Groß und Klein hatten wieder eine Menge Spaß.

Im April machten wir wieder beim „Frühjahrsputz in und um Hilligsfeld“ mit. Bei der vom Ortsrat initiierten Aufräumaktion ging es diesmal per Pedes über die neue Hamelquere zu den Flachsrotten. Durch die Schlachtpforte und Hilligsfelder Straße ging es zurück zum Sportheim.

Am 26. April 2014 richteten wir anlässlich unseres 5jährigen Jubiläums den 5. Spassmarsch der Hameln-Pyrmonter Kinderfeuerwehren aus. Es war eine Menge Planung und Organisation, angefangen von der Ausarbeitung der Spiele über das Personal bis zur Verpflegung. 29 Mannschaften kämpften beim Autorennen, Behälter schrauben, Handschuh-Weitwurf, Staffellauf und Wassertransport um den Sieg. Auch wir schickten mit Unterstützung der Eltern wieder 2 Teams ins Rennen. Sieger wurde die 1. Mannschaft der Fischbecker Löschdrachen vor den Löschkids Rohden und der 1. Mannschaft der Blaulichtkids, die 2. Mannschaft belegte den 19. Platz. Die Veranstaltung war , nicht nur durch das schöne Wetter, ein voller Erfolg - Groß und Klein hatten eine Menge Spaß. Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle bei den Helfern: Die Einsatz - und die Altersabteilung (die mit der Betreuung des Spiels Wassertransport offensichtlich viel Spaß hatte), der Jugendfeuerwehr und den Eltern. Besonders bedanken möchten wir uns bei der Versorgungsgruppe der Kreisfeuerwehr, die uns mit einem leckeren Essen versorgte.



Nachdem vor den Sommerferien überwiegend die „feuerwehr-technischen“ Dienste mit Knoten und Stiche, Brandschutzerziehung, Hydranten und Wasserentnahmestellen, Fahrzeug- und Schlauchkunde auf dem Dienstplan standen, ließen wir es im 2. Halbjahr etwas ruhiger angehen. Hier stand in erster Linie Spiel und Spaß auf dem Programm. Im Dezember wurde eine Weihnachtsbastelstunde mit Rentieren gemacht.

Die diesjährige Übernachtung im Feuerwehrhaus fand im November statt, wir grillten auch diesmal mit der Jugendfeuerwehr. Bei Bratwürsten, Nudelsalat und viel Rohkost sammelten wir Kraft für den bevorstehenden Abend. Entgegen der vorherigen Übernachtungen stand diesmal Disco mit Lightshow auf dem Programm. Zu den aktuellen Charts tanzten Kids und Betreuer „atemlos durch die Nacht“. Der schon zum festen Programmpunkt gehörende Film beendete den Abend. Nach einer teils kurzen, teils unruhigen Nacht und einem gemeinsamen Frühstück war die nächste Übernachtung schon beschlossene Sache.

Wie schon in den Vorjahren fand am letzten Dienst des Jahres unsere Weihnachtsfeier mit dem anschließend stattfindenden Lebendigen Adventskalender statt. Mit Punsch, selbstgebackenen Keksen und weiteren Weihnachtsleckereien wurden Gedichte und Geschichten erzählt und Lieder gesungen. Im Anschluss wurde wieder ein Türchen des lebendigen Adventskalenders der Hilligsfelder Kirchengemeinde geöffnet. Die Kinder führten durchs Programm und haben mit Liedern, Gedichten, Punsch und Keksen die ca. 40 anwesenden Gäste erfreut.

Jetzt noch einige Zahlen:

Gruppenstärke: 18 Kinder, 3 Betreuer

Dienststunden der Kinder 210h, Ausflüge 69h und Übernachtung 306h; in Summe: 656,5 Stunden. Die Betreuer leisteten ohne Vorbereitungszeit 259,5 Stunden in diesem Jahr.

Thorsten Blascheck  
Kinderfeuerwehrwart